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Бабушкинский,  
Ярославский,  

Лосиноостровский 
13 апреля депутат Госу-

дарственной Думы Анастасия 
Удальцова встретилась с жите-
лями трёх столичных районов: 
Бабушкинского, Ярославского 
и Лосиноостровского. Во 
встрече также приняли участие 
помощники депутата Иван 

Удальцов, Сергей Ильин и руко-
водитель общественной при-
ёмной Анастасии Удальцовой 
Олег Трушков. 

Пообщаться с членом фрак-
ции КПРФ пришли более ста 
москвичей. Граждане выразили 
свою обеспокоенность строи-
тельством автомобильной эста-
кады между улицами Менжин-
ского и Дудинкой. Люди считают, 
что такое градостроительное ре-
шение неоправданно и не соот-
ветствует интересам местных 
жителей. Из-за начинающейся 
стройки оказывается под угро-
зой уничтожение сквера на 
улице Дудинке, а также гараж-
ные кооперативы вдоль Анадыр-
ского и Хибинского проездов. 
При этом инициативные группы 
жителей Лосиноостровского и 
Ярославского районов конструк-
тивно предлагают городским 
властям альтернативные спо-
собы решения данной транс-
портно-инфраструктурной про-
блемы. Анастасия Удальцова по-
благодарила москвичей за не-
равнодушие к судьбе родного 
района и города.  

Депутат подчеркнула, что 
только легальная и конструктив-
ная, но массовая и настойчивая 
гражданская мобилизация и об-
щественный контроль заставят 
городские власти действовать ис-
ходя из законных интересов изби-
рателей.  

По итогам встречи достигнуты 
договорённости с инициатив-
ными группами граждан о продол-
жении совместной работы. Ана-
стасия Удальцова намерена дер-
жать положение дел на личном 
контроле.  

Коптево 
16 апреля на Большой Акаде-

мической улице, вл. 24а начался 
снос гаражей. В семь утра рабо-
чие под руководством неназван-
ных сотрудников управы и не-
известных граждан, отказав-
шихся представляться, взломали 
ворота и начали вскрывать га-
ражи в присутствии полиции. Во-
рота гаражей взламывались без 

вызова собственников, вещи, на-
ходившиеся в гаражах, грузили в 
фургоны и вывозили в неизвест-
ном направлении. 

Руководитель фракции КПРФ в 
Московской городской Думе, пер-
вый секретарь МГК КПРФ Нико-
лай Зубрилин направил срочную 
телеграмму мэру Москвы Сергею 
Собянину.  

«Уважаемый Сергей Семёно-
вич! 

Сегодня в семь утра по адресу: 
Академическая ул., владение 24а 
начался снос гаражей, которые 
здесь находятся с 60-х годов про-
шлого столетия. В своё время ор-
ганы государственной власти вы-
делили данную территорию для ор-
ганизации хранения транспортных 
средств со всеми разрешитель-
ными документами. Прошу Вас 
остановить снос гаражей и прове-
сти проверку законности действий 
управы и префектуры данного ад-
министративного округа. 

Сейчас при незаконном сносе 
гаражей собственникам и вла-
дельцам транспортных средств 
наносится имущественный ущерб, 
что недопустимо по действую-
щему законодательству, если нет 
решения суда». 

Тимирязевский 
19 апреля Депутат Госдумы  

Денис Парфёнов вместе с Пер-
вым Секретарем Тимирязев-
ского МО КПРФ Петром Звягин-
цевым и Максимом Конкиным 
провели встречу с собственни-
ками двух гаражных кооперати-
вов, расположенных на Дмит-
ровском проезде и ул. Вучетича.  

Чиновники пытаются признать 
два больших гаражных комплекса 

самостроем. Граждане не готовы 
мириться с таким положением 
дел и стараются активно сопро-
тивляться чиновничьему про-
изволу, отстаивают своё право на 
законную собственность. Инициа-
тивные группы намерены доби-
ваться полного сохранения своих 
гаражей, стоящих на этой земле 
еще с 70-х годов. 

 По итогам встречи договори-
лись о взаимодействии — комму-
нисты готовы оказать всю воз-
можную поддержку справедли-
вым требованиям москвичей. 

Алтуфьево 
Ещё одна серьёзная про-

блема Москвы (да и всей 
страны) – ЖКХ. Тарифы всё рас-
тут, а качество оказываемых 
услуг всё ухудшается. 

19 апреля первый секретарь 
МГК КПРФ, руководитель фрак-
ции КПРФ в Мосгордуме Николай 
Зубрилин встретился с жителями 
района Альтуфьево. Здесь жите-
лей в первую очередь волнуют 
проблемы ЖКХ. 

Жители пожаловались на не-
качественный капитальный ре-
монт, несвоевременный вывоз 
мусора и ТБО, несанкциониро-
ванное видеонаблюдение в 
подъездах, холод в квартирах. Зи-
мой температура в некоторых 
квартирах на грани +18 градусов, 

что, в общем, соответствует ниж-
ней допустимой норме, но по 
факту это холодно. Придомовые 
территории, по словам жителей, 

содержатся в неудовлетворитель-
ном состоянии, детских площадок 
не хватает, они в плохом состоя-
нии, ограждения возле газонов 
демонтированы. 

Жители, конечно, жалуются в 
ГБУ «Жилищник» и в районную 
управу, но в ответ – отписки. За-
явки не выполняются. Со всеми 

этими вопросами Николай Зубри-
лин пообещал разобраться в рам-
ках своих полномочий. После 
сбора всей информации он наме-
рен провести круглый стол, на ко-
тором будут рассмотрены все про-
блемы, а чиновников обяжут устра-
нить недостатки. Чем активнее бу-
дут местные жители, тем больше 

надежд на выправление ситуации 
в сфере ЖКХ, убеждён Николай 
Григорьевич. После коммерциали-
зации и приватизации ЖКХ бес-
перспективно рассчитывать на то, 
что жители многоквартирных до-
мов будут жить в комфортных усло-

виях. Тем не менее, при объедине-
нии усилий людей в борьбе за за-
конность и за справедливость 
можно добиться результатов. 

Восточный 
В этот же день депутат Госу-

дарственной Думы Сергей Обу-
хов и депутат Мосгордумы Елена 
Янчук провели встречу с жите-
лями находящегося за МКАДом 
поселка Восточный в связи с 
планами закрытия всех школ и 
ФОК в районе.  

Столичные власти планируют 
снести обе районные школы (№ 
664 и 1748), пообещав по-
строить вместо них одну. При 
этом рассчитана новая школа бу-
дет не на 2400 учеников, как 
учится здесь сегодня, а на 1200. 
И это при том, что вскоре пред-
полагается строительство трёх 
реновационных высоток. 

До постройки новой школы жи-
телям посёлка предлагают от-
правлять детей в другие рай-
оны. Москвы или перевести на 
дистанционное обучение. И это с 
учётом вечных пробок на МКАД 
при выезде из посёлка. В первые 
классы детей уже не записывают. 
300 сотрудников школ, предпола-
гаемых к сносу, в районе работы 
уже явно не найдут. 

Для коммерческой застройки 
за компанию власти плани-
руют снести ещё и местный ФОК 
с двумя бассейнами, возведён-
ный в 1998 году. В итоге дети в 
Восточном остаются без доступ-
ного образования, без бассей-
нов и спортзалов, без возмож-

ности получения дополнитель-
ного образования. 

Во встрече приняли участие 
представитель департамента ка-
питального строительства города 
Москвы Денис Анисимов и пред-
седатель муниципального Совета 
депутатов Наталья Лебедева, а 
также первый секретарь Перво-
майского райкома КПРФ Москвы 
Евгений Козин. 

Единогласно была принята ре-
золюция, в которой говорилось о 
недопустимости объединения и 
сноса двух школ, о сохранении до-
ступности образования и строи-
тельства на реновационной пло-
щадке третьей школы, а также о 
сохранении ФОКа, бассейнов и 
спортзалов. 

Наказ-резолюция в форме де-
путатского запроса будет направ-
лен депутатом Государственной 
Думы Сергеем Обуховым в мэрию 
Москвы и прокуратуру.  

После завершения встречи, в 
которой участвовало несколько 
сотен разгневанных жителей Вос-
точного, депутаты от КПРФ Сергей 
Обухов и Елена Янчук пообщались 
с собравшимися и приняли от них 
наказы и обращения.

Москва протестная
Когда власти не хотят слышать людей, люди вынуждены протестовать – 

ничего иного не остаётся. Именно это и происходит сейчас в столице. 
Серьёзная болевая точка Москвы в данный момент – гаражи. Московская 

мэрия продолжает планомерно уничтожать столичные гаражные кооперативы, 
ничего не предлагая взамен. Во многих уголках столицы чиновники предпри-
нимают настойчивые попытки признать гаражные комплексы самостроем, 
хотя все документы на них имеются, а затем уже под эту сурдинку выставить 
людей с машинами и имуществом на улицу, а освободившуюся землю отдать 
под какие-то другие нужды (чаще всего – под коммерческую застройку). 


